



# 畜牧兽医学报

## Acta Veterinaria et Zootechnica Sinica

ISSN 0366-6964

CN 11-1985/S

中国科学技术协会主管

中国畜牧兽医学会主办

首页 | 期刊介绍 | 编 委 会 | 期刊订阅 | 投稿指南 | 广告服务 | 联系我们 | English

畜牧兽医学报 » 2013, Vol. 44 » Issue (9): 1438-1444 DOI: 10.11843/j.issn.0366-6964.2013.09.015

预防兽医

最新目录 | 下期目录 | 过刊浏览 | 高级检索

◀◀ 前一篇 | 后一篇 ▶▶

### 青藏高原细粒棘球绦虫的分子鉴定与遗传变异分析

胡丹丹<sup>1</sup>, 王凝<sup>1</sup>, 钟秀琴<sup>1</sup>, 王家海<sup>1</sup>, 延宁<sup>1</sup>, 阳爱国<sup>2</sup>, 蒋忠荣<sup>3</sup>, 郭莉<sup>2</sup>, 邓世金<sup>3</sup>, 达瓦次仁<sup>4</sup>, 孔维淑<sup>5</sup>, 刘天宇<sup>1</sup>, 周旋<sup>1</sup>, 谢跃<sup>1</sup>, 古小彬<sup>1</sup>, 杨光友<sup>1</sup>  
(1. 四川农业大学动物医学院, 雅安 625014; 2.四川省动物疫病控制中心, 成都610041; 3.四川省甘孜州畜牧科学研究所, 康定 626000; 4.西藏自治区动物疫病预防控制中心拉萨 850000; 5.西藏那曲地区职业技术学校, 那曲 852000)

#### Molecular Identification and Genetic Variation of *Echinococcus granulosus* in the Tibetan Plateau

HU Dan-dan<sup>1</sup>, WANG Ning<sup>1</sup>, ZHONG Xiu-qin<sup>1</sup>, WANG Jia-hai<sup>1</sup>, YAN Ning<sup>1</sup>, YANG Ai-guo<sup>2</sup>, JIANG Zhong-rong<sup>3</sup>, GUO Li<sup>2</sup>, DENG Shi-jin<sup>3</sup>, DAWA Tsing<sup>4</sup>, KONG Wei-shu<sup>5</sup>, LIU Tian-yu<sup>1</sup>, ZHOU Xuan<sup>1</sup>, XIE Yue<sup>1</sup>, GU Xiao-bin<sup>1</sup>, YANG Guang-you<sup>1\*</sup>

(1. College of Veterinary Medicine, Sichuan Agricultural University, Ya'an 625014, China; 2. Sichuan Centers for Animal Disease Control and Preventive, Chengdu 610041, China; 3. Ganzi Animal Science Institute, Kangding 626000, China; 4. Tibetan Centers for Animal Disease Control and Preventive, Lasa 850000, China; 5. N Vocational and Technical School, Naqu 852000, China)

摘要

图/表

参考文献

相关文章 (15)